

**Rinde frutos preparación integral en la FCA:
Paola Reynoso Gutiérrez gana Premio Internacional Universia Santander**

11 de mayo de 2023
Redacción: Luis Fernando Reyes

- Exalumna de la Facultad de Contaduría recomienda a los alumnos aprovechar las oportunidades académicas, culturales y de desarrollo personal que brinda la UNAM.



Consulta el video en el canal oficial de la FCA

<https://www.youtube.com/watch?v=VRldmlzzWlw>

Una preparación completa, su dedicación y empeño le valieron a Paola Reynoso Gutiérrez, egresada de la Facultad de Contaduría y Administración de la UNAM, desarrollar el proyecto ganador del primer lugar del Premio Internacional Universia Santander (categoría Aprendizaje Continuo), de entre más de 35 mil candidatos, y recibir una felicitación nada menos que del rector Enrique Graue Wiechers durante el evento celebrado en Valencia, España este 10 de mayo.

Reynoso Gutiérrez, egresada en 2019 de la carrera de Administración, fue acreedora a la beca Young Leaders for Education de Santander y la Universidad de Valencia. Ello le permitía asistir al V Encuentro Internacional de Rectores Universia, a donde asisten los líderes de las más prestigiosas universidades del mundo, incluyendo a la Máxima Casa de Estudios.



Tras elegir la categoría de Aprendizaje Continuo, la joven de 26 años envió un video donde exponía una propuesta para la continuidad de la preparación académica después de la graduación. “En la etapa final tuve que hacer la exposición de forma virtual frente a la rectora de la Universidad de Valencia, el rector de la Universidad Politécnica de Valencia y directivos del Banco Santander. Éramos nueve seleccionados, presenté un pitch de dos minutos sobre los retos de los estudiantes después de graduarse, sobre cómo flexibilizar y modernizar la educación universitaria a través de microcredenciales, reconociendo las habilidades blandas que desarrollamos”.

En su caso, explicó Reynoso en entrevista, el gusto y conocimiento sobre teatro le permitió desarrollar una mejor comunicación verbal y expresión de emociones, “cosas que quizás no me van a reconocer con un certificado, pero que me sirve para la vida”. Además, resaltó la importancia de incorporar en la preparación académica el uso de nuevas tecnologías, incluyendo la Inteligencia Artificial, las aplicaciones y las redes sociodigitales. También se deben fomentar las redes de trabajo, las sociedades y grupos organizados para la mejora y actualización de conocimiento, así como mantener la mente abierta para cambiar enfoques y formas de lograr los objetivos mediante capacitación.

Desde Barcelona, Paola recordó que al ingresar a la Facultad de Contaduría y Administración se propuso realizar tres intercambios y conseguir la mención honorífica, lo que consiguió. Luego se atravesó la pandemia y presentó su examen profesional en 2021... Y lo hizo a pesar de que contaba con la posibilidad de titularse por Alto Rendimiento Académico, “pero quise arriesgarme”.

La joven recibió un abrazo y una felicitación del rector Enrique Graue, presente en el evento de Universia, en el momento en que anuncian que ella había obtenido el primer lugar.

Ahora, sus planes incluyen continuar creando contenido para redes sociodigitales, donde tiene seguidores de México y otros países de América, además que buscará realizar un Master en el extranjero y crecer en su actual empleo, donde se desempeña como Customer Service Executive.

No dejó de reconocer las oportunidades y facilidades que recibió como alumna puma. “La UNAM y la FCA en particular te preparan como un alumno integral, que se preocupa por tu desarrollo personal, académico y profesional, y ese es el diferenciador que tuve frente a los otros candidatos. Yo puedo decir que soy una alumna que sabe de cultura, que sabe de deporte y lo practica, que está enterada de lo que está pasando con las conferencias, que tiene acceso a networking y actualizaciones, y sobre todo que valora el apoyo de la Facultad para solucionar cualquier problema”, expresó Paola en entrevista desde España.

El programa Santander Scholarships Skills. Young Leaders for Education, en colaboración con Universidad de Valencia, permite a estudiantes participar en diversas actividades; en esta ocasión se incluyó el V Encuentro Internacional de Rectores de Universia de Valencia, España.



Es posible seguir a Paola en sus redes sociodigitales para escuchar sus consejos a estudiantes en constante formación: una administradora, en Instagram; y administracionmx, en TikTok, con un toque de humor, claro.



Consulta la nota de Gaceta UNAM

<https://www.gaceta.unam.mx/wp-content/uploads/2023/05/230516.pdf>